

"LA DESPERNADA" ALBERGA UNA EXPOSICIÓN DE GRAFFITY.

Vva. de la Cañada, 22 de dic.- El Centro Cultural "La Despernada" acoge hasta el próximo 30 de diciembre una muestra de graffity de Miguel Gayá Pisón, un joven autodidacta, mallorquín de origen y residente en Madrid. Gayá Pisón trabaja sobre las paredes, pero también sobre el lienzo y el papel. Dice del graffity que no son sólo firmas en la calle, es "un mensaje, un sentimiento plasmado en cualquier superficie".

La muestra se puede visitar desde hoy y hasta el 3 enero en el Centro Cultural "La Despernada" (C/Olivar, 10). El horario, de lunes a viernes, de 9.00 a 14.00 horas por las mañanas y por la tarde, sólo del 27 al 30 de diciembre y el 3 de enero. Para más información podéis contactar con el autor en los siguientes números de teléfono: 91 314 77 35 o 610 307 061.